

Communiqué des fédérations de la Haute-Garonne :

Actuellement, nous faisons face à une conjoncture marquée par une augmentation des Taxes du tabac et une augmentation des marges des fabricants, entraînant ainsi une érosion de notre clientèle. Des appels à manifester le 1er février à Toulouse ont été émis. Toulouse, qui voit chaque jour son lot de manifestants, que ce soient les taxis(lundi), les agriculteurs, les routiers, etc.

Il est important de souligner que la Fédération de la Haute-Garonne ne soutient en aucun cas ce mouvement initié par une personne non syndiquées. À ce jour, seuls 2 buralistes sur 280 ont exprimé leur mécontentement, dont M. Turmo, ancien secrétaire de notre fédération, qui s'est désolidarisé en cessant de payer sa cotisation.

La diffusion d'une image dans les journaux montrant une poignée de buralistes devant la mairie décrédibiliserait notre profession. Vous êtes libres de lui apporter votre soutien. Pour toute demande, veuillez le contacter afin de savoir si la manifestation est organisée au nom de qui , à quel titre, si elle est déclarée en préfecture, et surtout quelles sont les revendications.

Nous tenons à rappeler que nous avons un Président National qui négocie à un niveau élevé. Il a obtenu un plan de 290 millions et une augmentation de notre rémunération.

Actuellement, il demande un moratoire fiscal, une mesure qu'il a déjà obtenue pour une durée de 2 ans.

Si une action doit être entreprise, elle sera initiée par l'ensemble des présidents départementaux et surtout unis derrière un seul homme, notre président national, Philippe COY.

Frédéric Pailhè

Président de la Fédération Haute-Garonne

24 rue d'Alsace-Lorraine
31000 TOULOUSE